
Federalberghi:  “Turismo  in
crescita nel primo trimestre.
E si torna ad assumere”

Dalle  assise  della  66esima
assemblea generale ordinaria di
Federalberghi, che si è tenuta a
Saint  Vincent-Val  d’Aosta  alla
presenza  di  oltre  400
albergatori, il Presidente della
Federazione,  Bernabò  Bocca,

appena  rieletto  per  acclamazione  al  vertice
dell’organizzazione  di  categoria,  annuncia  come  il  primo
trimestre del 2016 sia il migliore registrato da almeno tre
anni.
“Da gennaio a marzo – spiega il presidente degli albergatori
italiani – il nostro Osservatorio, come non accadeva da almeno
un triennio, rileva un aumento di presenze alberghiere pari al
5,3% rispetto allo stesso periodo del 2015, dovuto ad un +6,3%
di italiani ed un +4,3% di stranieri.
“Ma la vera notizia – ci tiene a sottolineare Bocca – arriva
non solo dal numero di clienti ma soprattutto dalla ripartenza
reale delle assunzioni dei lavoratori del comparto che sempre
da  gennaio  a  marzo  registrano  un  +1,9%  rispetto  al  2015,
invertendo una tendenza negativa durata oltre un quinquennio.
“In particolare – sottolinea Bocca – i lavoratori a tempo
indeterminato  sono  aumentati  nel  trimestre  del  3%,  mentre
quelli  a  tempo  determinato  rimangono  stabili,  imprimendo
finalmente una svolta all’emorragia di posti di lavoro che in
questi  ultimi  anni  ha  caratterizzato  il  settore  aggredito
dalla più grave crisi economica di tutti i tempi moderni”.
Il turismo occupa annualmente 3,1 milioni di unità di lavoro
ed ha un giro d’affari di 171 miliardi di euro che equivale
all’11,8% del prodotto interno lordo.
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“Ed è proprio una lettura di carattere economico del fenomeno
– evidenzia Bocca – che dovrebbe indurre le istituzioni a fare
di più per supportare e accompagnare lo sviluppo delle imprese
di questo comparto e dell’intero sistema Paese.
“Il piano strategico per lo sviluppo del turismo in Italia –
afferma il presidente degli albergatori – oltre a soffermarsi
sulle  condizioni  di  contesto  e  sugli  obiettivi  di  medio
periodo, tra cui ricordiamo l’incremento delle risorse per la
promozione e lo sviluppo delle infrastrutture a supporto della
mobilità,  deve  proporre  misure  concrete  da  attivare
immediatamente,  già  con  la  legge  di  stabilità  per  l’anno
2017. “Chiediamo al Governo – dichiara Bocca – di sostenere il
settore attraverso la riduzione della pressione fiscale che
grava sulle imprese del turismo. Meno tasse sul lavoro, meno
tasse sui beni strumentali, meno tasse sugli interventi di
riqualificazione  per  rilanciare  investimenti  produttivi  che
creano ricchezza e posti di lavoro per tutto il Paese”. “Come
occorre intervenire – conclude Bocca – sulle lacune normative
e sulla sostanziale assenza di controlli sul territorio che
consentono all’area grigia della ricettività di dilagare a
macchia d’olio nel far west di Internet mettendo a rischio i
consumatori e alimentando la concorrenza sleale”.

Presenze  alberghiere  (italiani  e  stranieri)  e  lavoratori
occupati

GENNAIO
+0,8% di presenze: +1% italiani e +0,6% stranieri
+1,3%  di  lavoratori  occupati:  +3,8%  indeterminato  e  -3,1%
determinato

FEBBRAIO
+5,8% di presenze: +8,1% italiani e +3,1% stranieri
+1,9%  di  lavoratori  occupati:  +3,6%  indeterminato  e  -1,3%
determinato



MARZO

+5,3 di presenze: +9,1% italiani e +7,4% stranieri
+2,4%  di  lavoratori  occupati:  +1,5%  indeterminato  e  +3,6%
determinato

 

 

 

Treviglio, una domenica piena
di  eventi.  Dai  commercianti
esposizione di “tuning”
Domenica 17 aprile, a partire dalle 10, il Mercato Coperto di
piazza Cameroni a Treviglio sarà invaso dalle auto modificate
per la seconda edizione di Treviglio Tuning
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Elezioni  Enasarco,  la
maggioranza  alla  coalizione
sostenuta dall’Ascom
A “Insieme per Enasarco” la maggioranza assoluta dei voti, il
53%. «Un buon risultato – commenta il comitato locale -, siamo
riusciti  a  comunicare  a  una  platea  molta  vasta  messaggi
improntati  alla  serietà  e  alla  trasparenza  sul  futuro
dell’ente»

Distretti  del  commercio,  in
arrivo la “Cabina di regia”
Roberto Ghidotti, responsabile del coordinamento dei Distretti
per l’Ascom: «È una scelta ambiziosa e necessaria». Presto un’
App ed entro settembre il portale unico

In  40  gelaterie  bergamasche
“La merenda non si paga”
Dal 18 al 21 aprile l’iniziativa dei Gelatieri dell’Ascom
rivolta ai ragazzi delle scuole elementari. Distribuiti più di
20mila coupon per un cono omaggio
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Confindustria,  Gay  e  Baban
all’assemblea  dei  Giovani  e
della Piccola Industria

Alberto Baban

Quest’anno, per la prima volta, il Comitato Piccola Industria
e  il  Gruppo  Giovani  Imprenditori  di  Confindustria  Bergamo
convocano le assemblee in forma congiunta per approfondire
insieme  un  tema  di  stringente  attualità  e  trasversale  ai
diversi  ambiti  produttivi  che  riguarda  l’opportunità  e
l’esigenza di “Aprirsi alla crescita”, titolo dell’evento che
ben focalizza i contenuti al centro degli interventi che si
susseguiranno nel corso dei lavori. L’appuntamento è fissato
per il 21 aprile, alle 17, nell’auditorium Lucio Parenzan
all’Ospedale  Papa  Giovanni  XXIII.  L’assemblea  congiunta,
aperta  al  pubblico,  metterà  in  risalto  attraverso  le
testimonianze di protagonisti dello scenario economico e del
mondo  della  rappresentanza  associativa  gli  strumenti  e  le
competenze oggi indispensabili e imprescindibili per competere
nell’economia globale. L’apertura dei lavori è prevista alle
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17  con  i  saluti  di  benvenuto  da  parte  di  Carlo  Nicora,
direttore  Generale  ASST  Papa  Giovanni  XXIII;  di  Ercole
Galizzi,  presidente  di  Confindustria  Bergamo;  di  Giancarlo
Losma, presidente della Piccola Industria e  di Marco Manzoni,
presidente  Giovani  Imprenditori  Confindustria
Bergamo.  Seguiranno  le  testimonianze  aziendali  di:  Stefano
Sostero, direttore generale Muzinich & Co; Andrea Giustini,
presidente Eco Eridania,  Gianni Fuolega, Partner Kleros Srl e
Mario  Ubiali,  amministratore  delegato  Zinco  Service  srl,
Manager Gimeco Impianti Srl. Si prosegue con l’intervento di
Oscar  Di  Montigny,  direttore  marketing,  comunicazione  e
innovazione  Banca  Mediolanum,  Ideatore  e  Fondatore  MCU  –
Mediolanum Corporate University. Al termine dei lavori Alberto
Baban,  presidente  nazionale  Piccola  Industria  di
Confindustria, e Marco Gay, presidente nazionale dei Giovani
Imprenditori Confindustria, tireranno le conclusioni di quanto
emerso e illustreranno gli scenari futuri attesi.

Dalmine,  tutto  pronto  per
l’Expo  delle  attività
commerciali
La settima edizione di EXPOniAMO Dalmine sarà domenica 24
aprile.  Un’ottantina  gli  stand  su  un  percorso  lungo  un
chilometro.  Partecipazione  allargata  alle  attività  del
Distretto 525
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Gli  artigiani  bergamaschi
volano in Marocco a caccia di
business

Una  delegazione  di
Confartigianato Bergamo composta
dal presidente Angelo Carrara e
dalla  responsabile  del  settore
Internazionalizzazione e Servizi
per  la  competitività  Marina
Redondi è volata in Marocco lo
scorso  12  aprile  per  una
missione  che  durerà  fino  a
sabato  16,  finalizzata  a
sviluppare relazioni e rapporti

con le istituzioni ed alcune imprese di questo Paese, che può
riservare interessanti occasioni di business per le imprese
artigiane bergamasche. Nella seconda giornata del soggiorno la
delegazione  bergamasca  ha  incontrato  Giulio  Frascatani,
presidente della Camera di Commercio italiana in Marocco con
sede a Casablanca e il segretario generale Giovanna Perrotta.
Di particolare interesse gli accordi presi durante l’incontro,
che permetteranno di organizzare per la fine di giugno un
focus  paese  sul  Marocco  a  Bergamo  e  una  missione
plurisettoriale di imprese bergamasche a Casablanca a fine
ottobre. Il programma del soggiorno prevede quindi una visita
alla  CGEM,  Associazione  delle  Imprese  del  Marocco,  e
l’incontro  con  la  Responsabile  del  Polo  Relazioni
Internazionali, e, nei giorni successivi, una visita al parco
Tecnologico  di  Casablanca,  all’impresa  tessile  Groupe
Modapoint,  un  incontro  con  alcune  imprese  del  settore
alberghiero  ed  un  colloquio  con  il  presidente  del  locale
gruppo orafi, per valutare futuri scambi di buone prassi, in
occasione  di  un’iniziativa  di  settore  che  si  terrà  a
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Casablanca  nei  prossimi  mesi.  Infine  la  delegazione  di
Confartigianato  prenderà  parte  a  laboratori  di  lavorazione
della pelle nel quartiere d’oro della moda a Casablanca.

Enasarco,  ultimi  giorni  per
votare.  Costa:  “Momento  di
democrazia”

Gianroberto Costa

Fino  al  14  aprile  è  possibile  votare  per  l’elezione
dell’Assemblea dei delegati della Fondazione Enasarco. “E’ un
momento molto importante di democrazia – sostiene Gianroberto
Costa, coordinatore della Coalizione Insieme per Enasarco –
perché per la prima volta in oltre 70 anni dalla nascita
dell’ente, gli agenti di commercio possono eleggere coloro che
definiranno le strategie e che amministreranno il patrimonio
della Fondazione. Per questo motivo è necessaria una massiccia
partecipazione  al  voto,  al  fine  di  garantire  la  massima
rappresentatività alla categoria”.

La  coalizione  “Insieme  per  Enasarco”  vede  le  maggiori
organizzazioni  di  rappresentanza  degli  agenti  di  commercio
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(Anasf, Fiarc, Fisascat-Cisl, Fnaar e Usarci) e delle ditte
mandanti  (Confindustria,  Confcommercio,  Confcooperative  e
Confesercenti)  per  la  prima  volta  insieme.  “Attraverso  le
liste “Agenti per Enasarco” e “Imprese per Enasarco”- continua
Costa – vogliamo rinnovare l’ente, portando al suo interno
competenza ed esperienza per una gestione più trasparente e
con maggiore impegno etico non solo per garantire il pagamento
delle pensioni per i prossimi 50 anni, ma la sopravvivenza
stessa dell’Enasarco”. In questi ultimi giorni sono emerse
polemiche nelle quali non vogliamo entrare poiché non è nostro
compito dare pagelle per il passato – lasciamo questo compito
a chi ha titolo per farlo – e la nostra priorità è e deve
rimanere il futuro della nostra categoria e di tutti i giovani
agenti ai quali dobbiamo assicurare più certezze e stabilità”.

Treviglio,  «che  emozione  la
storia del commercio!»
Fa  il  pieno  la  mostra  di  oggetti,  fotografie  e  documenti
allestita  dall’ex  salumiere  Carlo  Ronchi,  fino  al  primo
maggio. Anghinoni: «Un patrimonio che dobbiamo valorizzare».
Fusini  (Ascom):  «Dal  passato  lo  stimolo  per  continuare  a
innovare»
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